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Экзамены 
началисьі

П:ервыми вступили в весен
нюю экзаменационную сес

сию студенты четвертого курса 
инженерно-экономического фа
культета.

Почти все студенты групп И -4 59— И -462 во-время сдали 

зачеты и курсовые проекты и теперь прилагают все силы к то

му, чтобы на «отлично» отчитаться перед Родиной в своих зна

ниях.

Группа И -459 уже сдала экзамен по «Организации произ
водства черной металлургии». 12 студентов получили отлично, 
14 —  хорошо и 1 —  удовлетворительно.

Глубокие и прочные знания показали на экзамене активисты 
этой группы  Н. Антина, А. Бурикова, А. Боярских и другие. Все
го четверюкурсникам предстоит сдать в эту сессию 5 экзаменов.

Сегодня студенты группы  И -460 сдают экзамен по «Эконо
мике цветной металлургии», а студенты группы  И-461 сдают 
экзамен по «Основам советского права»,

★  ★

Успешно завершим 
учебнЬш год

Решающая роль в деле даль
нейшего развития тяжелой про
мышленности принадлежит ква
лифицированным инженерно- 
техническим кадрам. Наш инсти
тут призван готовить таких 
специалистов. Для успешного ре
шения этой задачи у нас 
имеются все условия: институт 
имеет опытные научжнпедагоги- 
ческие кадры, .все расширяю
щуюся учебно-лабораторную іба- 
ву, библиотеку с большим книж
ным фондом, многие кафедры 
создали новые учебные посо
бия.

Наступившая весенняя экза
менационная сессия подведет 
итоги работы за текущий учеб
ный год многочисленного коллек
тива нашего1 института, 'Строгое 
соблюдение графика контроль
ных мероприятий по самостоя
тельной работе студентами, вы
сокая требовательность іпрофсс- 
сорско-'Пренодаватешьекого со
става обеспечили лучшую подго
товку к сессии. Студенты стар
ших курсов химико-технологи
ческого, физико-технического и 
механического факультетов сдали 
почти все зачеты к  началу сес
сии. Хуже идет сдача зачетов 
студентами строительного' фа
культета, Началась сдача зачетов 
и у студентов младших курсов.

Уже сейчас видно, что руко
водителям деканатов, кафедр, 
партийных, комсомольских и 
профсоюзных ортанизаций необ
ходимо установить систематиче
ский контроль за ходом сессии, 
мобилизовать имеющиеся средст
ва агитации и пропаганды іза 
хорошую и отличную сдачу эк
заменов всеми студентами. Для 
этого необходимо также полнее 
использовать консультации, ор
ганизуемые и проводимые ка
федрами.

Согласно указанию Мини
стерства высшего образования, 
количество предметов, выноси
мых на восеіннюю етзаменацяощ- 
ную сессию по всем курсам и 
специальностям, сокращено и не 
превышает пяти экзаменов, а за
четов —  семи. 'Проведена замена

отдельных экзаменов зачетами, 
что, однако, не должно снижать 
требовательности к знаниям сту
дентов .по этим предметам.

Эюзаминатор —  лицо, наде
ленное большим довериам, но это 
вовсе не значит, что его дея
тельность не- подлежит контролю. 
Не нарушая спокойной обстанов
ки на. .экзамене, деканы факуль
тетов, заведующие кафедрами и 
руководители общественных ор
ганизаций должны не только ин
тересоваться ходом экзаменов, но 
и контролировать их проведение, 
во-время устранять организаци
онные нарушения и методиче
ские ошибки. Объективность 
оценки знаний студентов, соблю
дение установленного кафедрой 
критерия оценок и строгое ру
ководство положением «О курсо
вых экзаменах1 и зачетах» —  
вот основные требования к про’- 
ф е с с о рско-преподавательскому 
составу института в период про
ведения экзаменов. Повторная 
пересдача экзаменов из нашей 
практики должна быть совершен
но исключена.

Одновременно с началом экза
менационной сессии у студентов 
пятого курса начинается защита 
дипломных проектоів и диплом
ных работ. Свыше 1500 инже
неров даст Родине наш институт 
в этом году. Защита дипломных 
проектов в государственной экза
менационной комиссии —  заклю
чительный этап инженерного об
разования в .вузе.

Ряд дипломных проектов, вы
полняемых нашими выпускника
ми, представляет большой инте
рес для промышленности, как- 
реальное решение различных 
технических задач. Кафедры не 
должны задерживать передачу 
этих проектов для внедрения в 
производство. Задача теперь со
стоит в том, чтобы обеспечить 
своевременный выезд .молодых 
специалистов на .производство.

Успешное завершение учебно
го года —  наш долг перед Ро
диной.

В. Ш АПАТИН, 
начальник учебной части,

В. КОЧЕВ, член 
парткома.

Сдать экзамены 
на хорошо 

и отлично— 
долг каждого 

студента!
Экзамены — это проверка 

всей работы студента за учеб
ное полугодие. Уверенно при
дет на экзамен тот, кто добро
совестно и аккуратно посещал 
лекции, тщательно готовился к 
практическим занятиям, во
время выполнял курсовые про
екты и домашние, задания.

Успех экзамена в значитель
ной мере решает умелая и 
тщ ательная подготовка к нему. 
Сегодня мы печатаем несколь
ко советов, которые могут быть 
полезны студентам при подго
товке к экзамену.
■й Никогда не старайся запом

нить материал, не поняв его 
смысла. Все, что было вызубре
но, механически затверждено, 
недолго останется в памяти. 
Нужно не только знать, но и 
понимать усваиваемый мате
риал, уметь применить свои 
знания на практике.
^  При подготовке к экзаме- 
м нам необходимо распреде

лить весь курс по темам и 
точно наметить дни их повто
рения. Ни в коем случае нель
зя отступать от намеченного 
плана.

Полезно готовиться к экза
менам вместе с товарищем. 

Читать материал можно к аж 
дому отдельно, а затем сов
местно уяснять основные мо
менты, разбирать все неясные 
вопросы. Это позволит лучше j 
усвоить материал.

Выясни, кто из студентов 
твоей группы имеет задол

женность по текущей успевае
мости. Этим студентам нужно 
своевременно, по-товарищески 
помочь.
jy Хорошо перед экзаменом 

собраться вместе всей груп
пой и путем взаимного опроса 
проверить знания друг друга. 
Так выяснятся те пробелы, ко 
торые допустил студент, зани- jj 
маясь в одиночку.

Систематически используй | 
консультации. Помни, что 

на них студент не только полу- jj 
чает ответы на .неясные воп- jj 
росы, но и повторяет пройден- || 
ный материал.

£
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РОДИНЕ
...Длинный 

пролет цеха. 
В стройный 

рад вытянулись ставки —  три... 
семь... пятнадцать— целый уча
сток. Но где же. люди? Лишь у 
(Контрольного щита внимательно 
следит за приборами (рабочий.

Вдруг загорается сигнальная 
лампа, Стоп! Резец затупился. 
Это может повлиять на диаметр 
детали. Значит надо сменить [ре
зец. Но вот инструмент налажен, 
и .автомат снова в действии...

Таік будет работать автомати
ческая станочная линия по обра
ботке вкладыша, тракторного дви
гателя. Этот интересный проект 
сделали своей дипломной рабо
той студенты-механики I1. Огнев, 
В. Ашихміин и .М. ІІІамхаін.

Еще в начале учебного года 
они Облюбовали эту тему. На 
заводе, куда они приехали на 
преддипломную практику, тему 
уточнили. На заводе очень за
интересовались проектом. Здесь 
уже давно подумывали об авто
матизации изготовления трак
торных деталей. Это во .много раз 
увеличило бы пропускную спо
собность участка.

Студенты собрали на заводе 
необходимый материал. Они ре
шили начать с автоматизации 
существующих станков, но меч
та увидеть настоящую автома
тическую линию не покидала бу
дущих инженеров. Тіут-то и за
родилась мысль поехать на. горь
ковский автозавод им. Молотова.

Автозаводцы радушно .встрети
ли молодежь, а когда узнали 
цель приезда, устроен  студентам 
консультацию по всем интере
сующим вопросам, связанным с 
автоматизацией проговоідотвен- 
ных .процессов.

Особенно запомнилась студен
там встреча с одним из ведущих 
работников заводаого бюро ав- 
тбматтаащии И. Менделенко. Соз

датель автоматической линии .по 
обработке деталей автомобильного 
двигателя рассказал им много 
интересного.

—  Пусть не смущает вас
неудача,— напутствовал он моло
дежь.— Моя линия угоже не враз 
заработала, много недочетов бы
ло. Жизнь, практика подсказали, 
товарищи помогли...

Целую неделю пробыли сту
денты на заводе. Они увидели
действующие уже много лет ав
томатические линии, . (встрети
лись с передовыми производст
венниками, узнали (много нового.

Сейчас 'Ростислав Огне®, .Вла
димир Ашихмиін и (Михаил Шан
хая работают над (дипломным 
проектом. Один участок автома
тической линии проектирует 
Шамхан, другой— Ошев. Общий 
контроль за 'работой станков воз
ложен на Ашихмина.

Их чертежные столы стоят
рядом. Друзья трудятся с вдох
новением, потому что знают: 
дипломный проект реален. Вне
дрение его в производство после 
дальнейшей разработки повысит 
производительность, облегчит 
труд людей.

Сейчас на обработке вклады
ша тракторного двигателя заня
то 30 человек, а с вводом авто
матической линии будет рабо
тать 2— 4. С переходом на авто
матическое производство деталей, 
предложенное студентами-дип- 
ломникаімв Огневым, Ашшхминькм 
и ПІашханом, выпуск деталей 
увеличится в .пять раз.

...Проектирование подходит к 
концу. іСкоро защита .диплома, 
а там— самостоятельная рабо
та, Ц разве не радостно созна
вать, что пять студенческих лет 
не прошли зря, что ты вырос, 
получил большие знания, кото
рые надо отдать Родине, воспи
тавшей тебя.

Я. ХУТОРЯНСКИЙ.

заем.

нашему
иь^шсттуту

НОВЫЙ СПЕКТАКЛЬ

Самодеятельный те
атральный коллектив 
нашего института пока
зал зрителю свою новую 
работу —  спектакль «іВ1 
сиреневом -саду» (автор 
Ц. Солодарь). Главные 
РОЛИ ИСПОЛНЯЛИ Д. М'О'Ш- 
нщ кая, Д.. Отерн, 
В. Коробкпн и другие. 
Постановка осуществле
на режиссером А. Ви
ленским, художник 
Г. Седышев.

В НАУЧНОМ 
ОБЩЕСТВЕ

Состоялось собрание 
членов институтской 
первичной организации 
научно-технического об
щества машиноетроя-

Для р а с ц в е т а  науки
С большой радостью встретил коллектив института сообщение 

о выпуске нового займа, Студенты, служащие, научные работни
ки, подписываясь на заем, знают, что их сбережения послужат 
укреплению мощи Советской страны, улучшению жизни народа, 
дальнейшему расцвету Родины.

—  Этот заем,—  сказала заведующая кафедрой иностранных 
языков доцент А. Томашевская,—  позволит еще больше развить 
нашу промышленность, науку и культуру.

Кандидат технических наук А. Парницкий заявил:
От займа государство получит дополнительные средства, 

для дальнейшего развития тяжелой промышленности —  основы 
мощи нашей страны. Советские учены© в содружестве с работни
ками производства будут еще сильнее бороться за. технический 
прогресс.

Дружно и организованно пронгла в инстптуте подписка на
В. БЕЛКОВСКИЙ.

штейн (группа (М-258) 
и Янь Сян-Мин (группа 
М-262). По второму 
курсу физико-техниче
ского факультета пер
вое место занял 
В. Дмитриев.

ВЕЧЕР ШЕФСКОГО 
АКТИВА 

На днях © актовом 
зале собрались студен
ты, представители, пред
приятий, комсомольской 
стройки, школ, ремес
ленных училищ, над 
которыми шефствует 
институт.

Член комитета ВЛКСМ 
В. Крюкова, рассказала 
о помощи, которую ока
зывает коллектив ин
ститута своим подшеф
ным.

Вечер закончился 
концертом художествен
ной самодеятельности, в 
котором приняли уча
стие гости и студенты,

тельной промышленно
сти —  ЛТОМАШІІРОМ, 
образованного в соответ
ствии с постановлением 
Секретариата Щ іОПіС 
путем объединения ра
нее существовавших 
ВіЕШГО машиностроите
лей, литейщиков и 
сварщиков.

Собрание наметило 
основные задачи дея
тельности общества, в 
институте, избрало Со
вет первичной органи
зации и (делегатов на 
областную конференцию 
НТОМАШПРОМ. 

МОЛОДЕЖНЫЙ 
ВОСКРЕСНИК 

Ö воскресенье свыше 
1000 студентов вышли 
на строительство завода

железобетонных кон
струкций. Комсомольцы 
расчищали территорию, 
подвозили строительные 
материалы, рыли тран
шеи

Молодежь трудилась 
с большим энтузиазмом. 
Особенно хорошо' рабо
тали, студенты физико- 
технического фаінуль- ' 
тета.

ОЛИМПИАДА ПО 
ФИЗИКЕ

Более пяти ід е с  ж іт и 
студентов первого и 
второго курсов приняли 
участие в  олимпиаде по 
физике.

ß  результате провер
ки представленных ра
бот первое место (по 
первому курсу) занял 
студент группы М-169 
Л. Феликсон. .Первое и 
второе места (но второ
му курсу) поделили 
студенты Д. Лжхтѳн-



ЗАОЧНАЯ

Смелее 
вторгаться 
в жизнь

В этом году в аашей газете 
совсем не была отражена под
готовка факультетов в эста
фете на приз газеты «За ин
дустриальные кадры» и крос
сам стенных газет. Положение 
об эстафете было отработано 
слабо, за полтора дня до со
ревнований оно изменилось.

Газета мало печатает кри
тических заметок в адрес .ди
рекции, деканатов, комитета 
ВЛКСМ, профкома, спортклу
ба. Надо находить, собирать и 
помещать такой материал, так 
как недостатки имеются (и не 
редко большие), и газета по
может их изжить.

Плохая работа буфетов, ка
фе и столовых также не нахо
дит резкого осуждения на 
страницах газеты. Необходимо 
критиковать не только работу 
торговых точек и организаций, 
но и ответственных за конт
роль над этими торгующими 
организациями.

Редакции не мешало бы по
думать над тем, что у нас в 
институте недостаточно широко 
используются возможности по 
благоустройству Втузгородка. 
Многие наши студенты целый 
год не занимались физическим 
трудом, а ведь это так полезно 
для людей умственного труда.

В газете часто помещаются 
длинные рассказы, повести. 
Мне кажется, что в нашей 
небольшой по размеру газете 
надо печатать более короткие, 
сатирические заметки и фелье
тоны.

Л. АМДУР,
студент группы  14-557.

П И С Ь М А  В  Р Е Д А К Ц И Ю  
по-хозяйсни относиться

И СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ СОБСТВЕННОСТИ

JB вуза х  страны

С наступлением весны, когда 
во всех помещениях института 
открываются: окна, часто можно 
слышать звон разбивающегося 
стекла. Трудно найти аудито
рию, где бы не было битых сте
кол, сломанных рам. Тысячи 
рублей летят на ветер.

Это происходит потому, что во 
многих аудиториях рамы совер
шенно непригодны (сломаны, пе
рекошены и т. д.). Рамы не 
имеют шпингалетов, форточки-—  
держателей и даже при слабом 
ветре- открытая рама, ударяясь, 
оет-аеФся без стекла.

Осенью прошлого года встав
ленные стекла, зачастую не были 
даже закреплены замазкой и дер
жались всю зиму на нескольких 
обыкновенных гвоздях. Оклеи
вались овна небрежно, неумело, 
без всякой любви к  тем, кто бу
дет заниматься в этих комнатах. 
После такого оклеивания темпе
ратура в ряде аудиторий шгерго- 
фак-а, где мне приходилось за
ниматься, была очень нивкой.

Сколько же понадобилось топ
лива-, чтобы приблизить темпе
ратуру ѳгих комнат к  нормаль
ной? Снова тысячи рублей летят

на ветер. Где же бережное, эко
номное расходование государст
венных средств?

Видно, руководители жилищ
но-бытового отдела забыли о ре
жиме экономии, иначе, почему 
они не заботятся о разумном ис
пользовании государственных 
-средств?

Плохо еще ведется воспита
тельная работа среди техниче
ского персонала и студентов, ко
торым не -прививается любовь к 
социалистической -собственности, 
как к  своему родному дому. За
меститель директора- Б. Иванов 
слабо борется с бесхозяйственным 
отношением к  социалистической 
собственности.

Необходимо приступить к не
медленному ремонту рам, поделке 
шпингалетов, крючков и приспо
соблений для сохранения стекол 
в открытых рамах. В аудито
риях, где нет шпингалетов, нуж
но временно закрыть рамы. Для 
поделки различных крючков сле
дует использовать мастерские 
ХОМ, где проходят слесарную 
практику студенты. Все эти ра
боты надо провести в летнее 
время.

Г. МАРЬИН, 
студент группы  М -253.

Когда по утрам отводишь ре
бенка в  детский сад № 157, рас
положенный в десятом студенче
ском корпусе, видно, как из окон 
этого общежития выбрасывают 
бумагу, окурки, спички, кон
сервные банки. Иногда на голо
вы прохожих выплескивается 
вода.

-Весь этот сор покрывает дво-

Д у р н о й  п р и м е р

рик детсада, и хотя его убирают, 
на другой день картина повто
ряется. іВсе это, разумеется, про
исходит на глазах у детей. Чему 
же могут научиться дети, на
блюдая подобное невежество- и 
бескультурье со стороны студен
тов —  будущих командиров про
изводства?

Н. СРОДНЫХ.

Хватаемая реданция!
Разрешите через вашу газету 

принести глубокую искреннюю 
благодарность всему коллективу 
института за- теплое, сердечное 
внимание, оказанное мне по- ‘слу
чаю м-оего юбилея в связи с 25- 
летием моей работы в институте.

Глубоко тронутая вниманием, 
оказанным мне и моей скромной

профессии библиотекаря, я при
ложу все свои силы к тому, что
бы оправдать это хорошее отно
шение ко мне и в дальнейшем 
продолжать честно трудиться для 
своего любимого коллектива ин
ститута.

Ю. ИВАШ ИНА,
зав. абонементом.

Сп орт ив ное
в о с к р е с е н ь е
Широкой поступью идут навстречу спортив

ному лету наши спортсмены.
Ѵ/ДАЧНО начали свои выступления наши 

футболисты. Они выиграли кубов «От
крытие сезона», и, как бы в подтверждение 
своей спортивной готовности, в прошедшее 
воскресенье в розыгрыше кубка города они 
одержали победу над командой лесотехнического 
института с внушительным счетом —  7:0.

D  ПЕРВЫЕ проводились соревнования тури- 
стов города в ін-очных условиях. Участйй- 

кам 60 команд предстояло пройти по азимуту 
и карте более 25 километров, а на привале, 
всего за час, сварить обед из двух блюд и  со
ставить описание маршрута.

С этой задачей успешно справились туристы 
нашего институт-a, которые выставили на со
ревнования пятнадцать команд. Они заняли 
перво-е место по массовости. Лучшими оказа
лись и технические результаты зачетных 
команд. Туристам нашего института вручен 
приз «Открытие сезона».

ІѴЛНОГО зрителей собралось посмотреть оче- 
** редное первенство института по художест

венной гимнастике, идущее в зачет 18-й спар
такиады. В результате двухдневной борьбы на 
первое место среди факультетов 1-й группы

вышли спортсменки строительного факультета, 
а по 2-й группе-— радиотехнического факуль
тета.

Звание чемпиона института по художествен
ной гимнастике на 1955 год заслуженно завое
вала студентка 2-го курса радиотехнического 
факультета Неля Кирильце-ва.

|_ 1  А ОТКРЫТОЙ площадке проходили това- 
* рищеские встречи по баскетболу. Присут

ствующие бурно реагировали на заключитель
ную встречу сборной команды института с 
баскетболистами металлургического факультета. 
Встречу выиграли металлурги. 
r S  КРУЖЕННАЯ плотным кольцом болелыци- 
^ ^ к о в , волейбольная площадка стала ареной 

интересной спортивной борьбы между сильней
шими клубными командами 0Д0 —  УПІ. 
Особый успех выпал на долю нашей женской 
команды, которая вышла победительницей, 
легко обыграв своих «соперниц» со счетом 
3:0.

Игра мужских команд изобиловала массой 
острых положений, а временами доходила до 
большого напряжения. В один из таких момен
тов команде 0Д0 удалось выиграть одну 
партию. Со счетом 3:1 наши волейболисты 
одержали убедительную победу, 

р  ПОРТИВНЫЙ день закончился соревнова- 
^ - / ниями 102 легкоатлетов института, про

водивших в начавшемся летнем сезоне • свое 
шестое выступление.

С. Щ ЕРБИ Н И Н .

(По с т р а н и ц а м  м но го тир аЖ нЫ х  г а з е т )
НАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Кафедра электрических стан
ции в течение последних лет ве
дет научно -иссл е д он ате л ье-кую 
работу по регулированию час
тоты и мощности в объединен
ных энергосистемах. Кафедрой 
разработано устройство, способ
ное автоматически обеспечить 
ваивыгоднейшее распределение 
активных нагрузок между парал
лельно работающими станциями 
и -системами, что имеет особое 
значение в связи с предстоящим 
объединением мощных энергети
ческих 'Систем и созданием еди
ной высоковольтной сети Евро
пейской части OÖGP.

(«П олитехник», Ленинград
ский политехнический 

институт).

ИНТЕРЕСНАЯ ДИССЕРТАЦИЯ
На ученом совете философско

го- факультета А. В. Ярмоленко 
защитила диссертацию на соиска
ние ученой степени доктора пе
дагогических наук. Тема -диесер̂ - 
тации «Развитие познавательной 
деятельности слепоглухонемых» 
представляет большой теоретиче
ский и практический интерес.

(«Ленинградский универ
ситет»).

ПОДАРКИ ТРУЖЕНИКАМ  
ЦЕЛИНЫ

'Первого апреля столица про
вожала -новые отряды комсомоль
цев на целинные земли. Наш 
институт собрал подарки отъез
жающим друзьям. Среди подар
ков —  около сотни книт, много 
волейбольных мячей, настольных 
игр, шахмат и альбомов.

(«Сталь», Московский 
институт стали).

В ПОМОЩЬ ПОДШЕФНОМУ 
КОЛХОЗУ

В подшефноім колхозе им. 
Калинина коллектив строитель

ного факультета обязался в ны
нешнем году прополоть 120 гек
таров кукурузы, помочь ;в строи
тельстве четырех силосных тран
шей и двух животноводческих 
ферм, в проектировании водопро
вода для станицы Бесевргенев- 
ской.

(«Кадры индустрии», 
Новочеркасский политех

нический институт).

КРУЖОК ПАРАШЮТНОГО 
СПОРТА

На- днях закончил свою ра
боту кружок парашютного спор
та, организованный при комитете 
ДОСААФ МГУ. 'Члены кружка- 
изучили историю развития па
рашютного спорта и его теорию.

Из 58 человек, обучавшихся в 
кружке, 27 совершили прыжки с 
парашютом іс аэростата, с высоты 
600 метров. Им вручены значки 
парашютистов-опортеменов, 31 
человек получил -специальность 
укладчиков парашюта.

(«Московский
университет»).

В Москву на празднование 
200-летия МТУ выехала делега
ция нашего университета.

(«Сталинец», Уральский 
государственный универ

ситет).

ХОРОШЕЕ МЕРОПРИЯТИЕ

На днях закончилось чтение 
цикла лекций по педагогике, ор
ганизованного' для аспирантов и 
молодых преподавателей инсти
тута. Всего было прочитано пять 
лекций на- темы: «Предмет и за
дачи педагогики», «Теория обу
чения», «Особенности преподава
ния в высшей школе» и другие.

(«За кадры», Воронежский 
сельскохозяйственный 

институт).

В помощ ь читателям
При -институтской библиотеке 

есть справочно-библиографиче
ский отдел. Работники его дают 
читателям справки библиографи
ческого характера (уточняют 
фамилии ашт-ороів, помогают по
добрать литературу, знакомят с 
библиографическими указате
лями) .

Отдел ведет тематические кар
тотеки, которые систематически 
пополняются (история русской 
науки и техники, история техни
ки и промышленности Урала, 
список работ научных работни
ков института, ряд научно-попу
лярных тем для докладчиков в 
группах и на производстве).

В справочно-библиографиче

ском отделе сосредоточены энци
клопедии, библиографические 
указатели, а также картотеки по 
всем отраслям техники, начиная 
с 1Й36 тода. В отделе подобрано 
до 700 -списков литературы на 
различные темы.

1К сожалению, многие читате
ли не знают о существовании 
- с п р а в  о- чн о-биб л иотр аф ическо г о 
отдела. Пользуясь им, они смо
гут сэкономить много времени и 
ознакомиться с имеющимися 
библиографическими источника
ми. Это значительно облегчит их 
работу при подборе литературы 
и составлении библиографий.

Э. МАДИСОН.

Производится подписка на 2-е полугодие 
1955 года ка журналы:

„Литейное производство“
Журнал освещает вопросы 

литейного производства, рас
сказывает о передовом' опыте 
заводов, институтов в Области 
улучшения технологических 
процессов, разработки и вне
дрения в производство новых 
методов получения отливок.

„Акустический журнал“
Журнал освещает результа

ты исследований в  области 
дальнейшего развития теоре
тических основ акустики, со- 
верщеиствованш и производ
ства электроакустической ап
паратуры. В нем разбираются 
вопросы теории и практиче-

Журиал рассчитан на науч
ных, инженерно-технических 
работников и передовых рабо
чих, работающих в области 
литейно-го производства —  на 
заводах, в  научно-исследова
тельских, проектных институ
тах и втузах.

ежого использования- ультра
звука , у-с о-в ерпенствювания
акустической части строи
тельства гражданских и жи
лых зданий, совершенствова
ния и воспроизводства звука, 
акустического оборудования 
больших валов и бо-рьбы с 
шумом.

Подписка производится в отделении связи института и 
-в пункте подписки у тов. Петуховой (библиотека).
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